



Presseinformation

Kontakt Niklas Kuczaty
Telefon +49 69 75 60 81-48
Telefax +49 69 75 60 81-11
E-Mail n.kuczaty@vdw.de
Datum 05.11.2018

Arbeitsgemeinschaft
Medizintechnik

VDMA Arbeitsgemeinschaft Medizintechnik wählt neue Spitzenmannschaft

Frankfurt am Main, 05. November 2018. – Auf seiner Sitzung Ende Oktober dieses Jahres wählte der Vorstand der VDMA Arbeitsgemeinschaft Medizintechnik Edgar Mähringer-Kunz, geschäftsführender Gesellschafter der IMSTec GmbH in Klein-Winternheim, zum neuen Vorsitzenden. Mähringer-Kunz löst Harald Preiml, Vorstand der Heitec AG ab, der vier Jahre an der Spitze der Arbeitsgemeinschaft stand und Gründungsvorsitzender war. Die IMSTec GmbH entwickelt Fertigungsprozesse für medizintechnische Produkte bis hin zu vollautomatisierten Fertigungslinien.

„Die AG Medizintechnik hat sich inzwischen als feste Größe in der Branche etabliert“, sagt Mähringer-Kunz. „Ich freue mich, ihre Aktivitäten in den kommenden Jahren begleiten und gestalten zu können und bedanke mich für das Vertrauen des Vorstandes.“ Besonderes Augenmerk wird er auf die Messepolitik legen. So vertritt er die Produktionstechnik beispielsweise im Beirat der neuen Messe Technik für Medizin (T4M), die Anfang Mai 2019 erstmals stattfindet.

Gleichzeitig wurde mit Marc Stanesby, Geschäftsführer der steute Technologies GmbH & Co. KG in Löhne, erstmals auch ein stellvertretender Vorsitzender gewählt. steute ist Anbieter von vernetzungsfähigen Bediensystemen für Medizingeräte im OP. Stanesby

VDMA e.V.
Corneliusstraße 4
60325 Frankfurt am Main, Germany
Telefon +49 756081-48/47
E-Mail n.kuczaty@vdw.de, d.carius@vdw.de
Internet medtec.vdma.org
Vereinsregister AG Frankfurt/Main, Nr. VR4278

AG Medizintechnik
Vorsitzender:
Edgar Mähringer-Kunz
Geschäftsführer
Niklas Kuczaty

Präsident:
Carl Martin Welcker
Hauptgeschäftsführer:
Thilo Brodtmann

wird im Vorstand das Thema Forschung vertreten, vor allem im Hinblick auf die Projekte im Rahmen der BMBF-Bekanntmachung Produktion für Medizintechnik (ProMed). „Als Bindeglied zwischen Medizintechnik und Produktionstechnik setzt die Arbeitsgemeinschaft im Rahmen von ProMed wichtige Akzente. Wir arbeiten intensiv daran, den Technologietransfer innerhalb der beiden Branchen zu unterstützen“, sagt Stanesby.

Auch innerhalb der Geschäftsstelle gibt es Veränderungen: Der bisherige Geschäftsführer Dr. Wilfried Schäfer übergibt den Stab an Niklas Kuczaty. Kuczaty ist seit 2012 als Referent für Medizintechnik, Laser und Werkzeugmaschinen für den VDMA tätig und betreute innerhalb der Arbeitsgemeinschaft bisher die Themen Märkte, Mitglieder und Veranstaltungen. Er hat maßgeblich daran mitgewirkt, die neue Messe T4M in Stuttgart aus der Taufe zu heben. „Mit der T4M und dem Start von ProMed stehen im kommenden Jahr wichtige und spannende Projekte an“, freut er sich auf seine neue Aufgabe.

**Haben Sie noch Fragen? Niklas Kuczaty, VDMA
Arbeitsgemeinschaft Medizintechnik, Telefon 069 7560 81-48,
beantwortet sie gerne.**

Hintergrund:

Als größter Industrieverband Europas verfügt der VDMA mit seinen über 3 200 Mitgliedern und Verbindungsbüros in Brasilien, China, Indien, Japan und Russland über ein weltweites Netzwerk im Maschinenbau und seinen Kundenbranchen. Die Arbeitsgemeinschaft Medizintechnik umfasst neben Medizintechnikherstellern und Forschungsinstituten, Unternehmen aus den unterschiedlichsten Bereichen des Maschinenbaus und bildet innerhalb des VDMA die Plattform rund um produktionstechnische Fragestellungen in der Medizintechnik.

Die AG Medizintechnik ist ideeller Träger der Technik für Medizin (T4M), die erstmals vom 07. bis 09. Mai 2018 in Stuttgart stattfinden wird.

Bildunterschrift: Vorsitz und Geschäftsstelle der AG Medizintechnik: Diethelm Carius, Marc Stanesby, Edgar Mähringer-Kunz, Niklas Kuczaty (v.l.n.r.)

Bildquelle: VDMA